

**NOTICIAS
VOCACIONALES SAFA
NOVIEMBRE 2021**



**SAFA VOCATIONAL
NEWS
NOVEMBER 2021**



**NOUVELLES
VOCATIONNELLES
SAFA
NOVEMBRE 2021**

BURKINA

ANIMACIÓN VOCACIONAL EN LA CELEBRACIÓN DE LOS 25 AÑOS DE HERMANO DE LA SAGRADA FAMILIA.



El 20 de noviembre de 2021, con motivo de la acción de gracias por los 25 años de vida religiosa del Hermano Paul SAWADOGO en la parroquia de San Carlos de Foucaud en Sabce, al norte de Burkina Faso, realizamos animación vocacional durante la Misa y sobre todo después de la misma.

El Hermano Gastón y algunos aspirantes se reunieron con una treintena de niños y jóvenes de la parroquia para hablarles de la posibilidad de ser Hermanos de la Sagrada Familia. Esperemos que la semilla dé sus frutos.

ANGOLA

EL PRIMER POSTULANTE ANGOLEÑO INICIA EL NOVICIADO EN ROMA.

El día 8 de noviembre de 2021 tuvo lugar en Roma la celebración de entrada al Noviciado del postulante Diogo Massango, de nacionalidad angoleña. El Hermano Superior General le había comunicado oficialmente su admisión al noviciado unos días antes.



La ceremonia de inicio de la vida religiosa se hizo en conformidad con el Ritual propio de la Congregación insertándola en la celebración comunitaria de las vísperas. El Hermano Superior, después de la lectura de la Palabra de Dios explicó el sentido que tiene el Noviciado y las responsabilidades que comporta tanto para el novicio cuanto para la Congregación y animó al novicio y a la comunidad a hacer una buena y gozosa experiencia de vida religiosa durante este año.

BRASIL

VOCACIONES ADULTAS Y ANIMACIÓN VOCACIONAL EN ITAPIRANGA

En el sector de Brasil se sigue acompañando a 9 vocaciones adultas. Estos jóvenes son acompañados individualmente, pero de forma virtual. Cada quince días se reúnen virtualmente donde trabajan un tema bíblico vocacional, o un tema formativo relacionado con su vocación, o reciben información sobre los Hermanos de la Sagrada Familia.



En el mes de noviembre comenzó la preparación para que los jóvenes pudieran visitar y conocer la comunidad de los Hermanos de Itapiranga. Todos los lunes, un grupo de vecinos se reúne con los Hermanos de la comunidad para rezar el rosario por las vocaciones. En el colegio, los alumnos reflexionaron sobre cómo vivió el Hermano Gabriel su vocación y qué puede enseñarnos para que nosotros vivamos bien nuestra vocación.

ESPAÑA

REUNIÓN DEL EQUIPO VOCACIONAL DE ESPAÑA EN VALLADOLID.

El día 7 de noviembre se reunió en Valladolid el equipo vocacional de España. Estuvieron presentes los miembros del equipo y los Hermanos Jorge García y Roberto Cabello. Durante toda la mañana del domingo y parte de la tarde se trataron diferentes temas como: la presentación del pentáptico vocacional en Madrid, Gavá y Burgos, la preparación de la propaganda vocacional para los cursos de secundaria, las experiencias de fraternidad en las comunidades de Hermanos, la participación en los campamentos de bachillerato y universidad así como en la pascuas, el corto promocional y el concurso de guiones, la presencia en el mundo virtual por medio de la página web o las redes sociales, y la vinculación y participación en las actividades propuestas por el Equipo Vocación SaFa. Un encuentro fraterno y con la esperanza de que la ilusión puesta de los frutos que Dios quiera.



INDIA

ANIMACIÓN VOCACIONAL EN ANDHRA PRADESH Y TELENGANA.



Ya que la situación se está normalizando la Delegación de la India ha podido realizar la animación vocacional en los estados de Andhra Pradesh y Telengana. Durante el mes de noviembre los Hermanos Paul Raj y Joji, miembros del equipo vocacional, junto con Jhonson han visitado 40 escuelas y 5 internados en los diferentes distritos de esta zona. Las escuelas católicas tienen últimamente menos alumnos porque el Gobierno proporciona más facilidades y materiales gratuitos a los estudiantes. Hay esperanza de que algunos de los chicos que están interesados vengán a nuestra casa de formación de Eluru en el mes de junio. Pero antes irán a sus pueblos a visitar a sus familias y a las parroquias, especialmente en los meses de abril y mayo.

EQUIPO VOCACIÓN SAFA

REUNIÓN PREPARATORIA DEL CURSO PARA
ANIMADORES VOCACIONALES SAFA.

El día 27 de noviembre se reunieron los ponentes del curso para animadores vocacionales SaFa con el fin de avanzar en su preparación. Bajo el título: Dios llama en la Familia Safa, ayudando a crecer en la vocación; se tratará de preparar a los animadores vocacionales proporcionando recursos para la animación vocacional, a la vez que se fomentarán las relaciones entre los animadores vocacionales del Instituto. Durante los meses de febrero, marzo y abril se desarrollarán nueve temas que cubrirán tanto los aspectos carismáticos como los teóricos y prácticos. Esperemos que esta nueva experiencia formativa sea enriquecedora para los participantes.

**Dios llama en la
Familia Sa-Fa**

**INSCRÍBETE!!!
PLAZAS LIMITADAS**

**Curso para Animadores
Vocacionales Sa-Fa**

**Familia
SAFA**

**Ayudando a crecer
en la vocación**

**Equipo
Vocación
Sa-Fa**

TELEMÁTICO